

Témoignages de joueurs

descente au enfers

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/10/2015 à 10:06

Voila , je me présente j 'ai 56 ans je suis joueur depuis plus de 4 ans ,
et en lisant tout les témoignages qui son sur ce site je m 'aperçois que je ne suis pas le seul a être tomber dans ce piège infernal du jeux .

la vie de famille , les amis , le travail, les sorties , etc.....

tous cela n'est que du souvenir a l'heure ou j'écris je me suis enfoncez seul car l'erreur qu'il y a eu il y à 4 années c'est d 'avoir gagner plus de 2000 euros

la chance du débutant , aujourd'hui les 2000 euros ce sons transformer en plus 20.000 euros de perte que je dois rembourser en plusieurs prêt contracter , un crédit pour rembourser l 'autre est ainsi de suite ,ce qui faits que j 'ai les trois quart de ma payes qui parte pour les rembourser .

noël s' approches est je ne s 'ai comment faire pour pouvoirs gâter mes petits enfants, je suis désespérer je ne dort presque plus, je me confit pas, je voudrais il a des jours en finir de cette vie , je n 'arrive pas a me reconnaître j 'ai honte de moi , cette confidence vas peu être me donner un déclic pour arrêter cette enfer .je souhaite a toutes les personnes qui me lirons qu elle ce sorte de cette drogue .

courage a tous .

